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ションをはかり、被災地住民への安らぎをもたらし、
奉仕の精神は復興支援に多大なる貢献をした。
・宮川安正様　宮川弘子様（2016. 2 .18 阿部泰彦会員
　推薦）
　あなたは、東日本大震災の自らも被災者でありな
がら南三陸町の多くの被災住民を助け、南方仮設住
宅の第一期自治会長となって、世界、日本全国から
の支援の窓口となり、今日まで献身的に活動を継続
している。又、ご夫妻のやさしい人柄は多くの被災
者の心の支えになっている。
・只野正昭様（2017. 2 .16 及川昭宏会員推薦）
　地元の吹奏楽の技術レベルの向上を目的に、昨年
ジュニアブラスを立ち上げられました。精力的に関
係各方面へ働きかけられ、登米オリジナルの活動を
始められたのは称賛に値します。
・上野揆一様（2018. 2 .15 冨士原裕子会員推薦）
　長きにわたり伝統神楽「仮屋神楽」を継承され、
維持、発展に努められた。平成12年には新たに北方
神楽継承会を設立され、文化協会事業や北方小学校
3年生児童に神楽の指導を行うなど、同会の中心的
存在として活躍し、地域の文化振興に寄与された。
・遠藤光博様（2018. 2 .15 菅野幸一郎会員推薦）
　10数年の長きにわたり、迫川に飛来し傷つき帰ら
れなくなった白鳥、カモなどに自ら調達したエサを
毎日与えた愛情深い行為は、地域住民に大きな感動
を与えた。
・佐藤貞七様（2019. 2 .21 布施孝之会員・森田峯男会
　員推薦）
　30数年間にわたり、ボーイスカウト迫第1団の団
委員として献身的に尽力され、次代を担う子供達の
健全育成に大きく貢献された。
・日下修様（2019. 2 .21 伊藤幸子会員推薦）
　永年にわたり、地域環境美化のためご夫人と共に、
毎週日曜日に早朝より国道沿いの清掃を続けられ、
現在264回を数えられる程になります。そのたゆま
ぬ行いは他の模範となる。
　以上の方々をご紹介いたしました。地域に貢献され
た多くの方々より奉仕活動にお力をいただいておりま
す。 2月に三委員会の表彰があります。是非、皆様方
の身近で社会や地域で活躍されている方を探していた
だき、一人でも多くの表彰をしたいと思っております。
　現在、コロナ禍の状況下、クラブの活動が制限され
ております。今後どの様に進めていけば良いか等々、
皆様からご意見をお伺いしたいと思います。
　布施孝尚会員、菅野幸一郎会員、阿部泰彦会員
　高橋利光会員、布施孝之会員、八谷郁夫会員の 6名
の会員よりご意見をいただきました。参考にして委員
会活動を進めていきたいと思います。
－発表内容は割愛させていただきました。－

　　伊藤幸子会員　氏家良典会員

・社会奉仕委員会（伊藤幸子委員長）
　今年度の事業計画として、5つの目標を掲げました。
1．登米市クリーンアップ湖沼群への参加（ 9月・3月）
　 9 /19㈯、11名の参加で清掃活動をしました。こ
の事業は環境保全委員会との同時活動です。 3月に
も参加する予定です。皆様の参加をお待ちしており
ます。
2 .  福祉施設への慰問活動（通年）
　今年は新型コロナウイルス感染の影響で実施して
おりません。今後については未定となっております。
活動の実施が可能になりましたら、皆様に声がけを
いたしますので、ご協力の程お願い致します。
3 .  クリスマス例会での歳末助け合いオークション実施。
　クリスマス例会もコロナ感染拡大防止のため、通
常例会となりましたので、オークションも中止。助
け合いの募金は、いつでもお受け致します。
4 .  地域善行者表彰（ 2月）
　職業・社会・青少年奉仕委員会の合同で行います。
多くの善行者を表彰したいと思いますので、推薦の
方よろしくお願い致します。
5 . 使用済み切手、書き損じハガキ収集（通年）
　例会時に受け取っておりますので、お持ちいただ
ければ、まとめて社協にもっていきます。
　この他に 8月に薬物乱用防止「ダメ・ゼッタイ」の
募金に対し、24,500円のご協力をいただきました。
○地域善行者表彰について
　これまで、社会奉仕委員会での地域善行者表彰を受
けられた方々、どなたの推薦でどの様な理由で表彰さ
れたかを調べてみました。さかのぼって今一度紹介し
たいと思います。私が入会した頃からの分を調べてみ
ました。
・スティーブン家様（2016.2.18 山田正会員推薦）
　あなた方ご家族5人は、東日本大震災で被災した
気仙沼市、南三陸町、石巻市の教会を中心に被災地
住民へのボランティア活動を通してコミュニケー
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・本日の出席率　100％

・小野寺伸浩会長　社会奉仕委員会、伊藤幸子委員長
のフォーラムに期待いたします。

・伊藤幸子会員　本日は、私の初のフォーラムです。
緊張で胸がいっぱいですが、精一杯頑張ります。

・布施孝之会員　12月誕生日の皆さん、おめでとうご
ざいます。伊藤幸子委員長のフォーラムに期待し
ます。

・村上武彦会員　伊藤幸子委員長のフォーラムご苦労
さんです。

・飯塚仁哉会員　若鮨のプリマドンナ、伊藤幸子委員
長のフォーラム、鶯の鳴き声を奏でて下さいね。

・佐藤幸一会員　社会奉仕委員会フォーラム、伊藤幸
子委員長大変ご苦労様です。頑張って下さい。

・江川元徳会員　世界中で独裁の統治者が増える。心
配です。

・八谷郁夫会員　社会奉仕フォーラム、伊藤幸子委員
長よろしく。

・阿部泰彦会員　伊藤幸子委員長のフォーラム、ご苦
労様です。

・菅野幸一郎会員　伊藤幸子社会奉仕委員長のフォー
ラムにご期待致します。

・菅原慶一会員　伊藤幸子委員長、頑張って下さい。
・佐藤早智子会員　12月生まれのお二人おめでとうご
ざいます。伊藤幸子委員長のフォーラム楽しみです。

・二階堂恭子会員　12月誕生日、氏家良典会員、伊藤
幸子会員おめでとう御座居ます。今年はコロナで
大変な年でした。新年は早くコロナが終わり、良
い年になりますように。

・及川昭宏幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　菅原文之会員　佐藤靜市会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
山田正会員　冨士原裕子会員　杉田広仁会員

佐々木淳会員　千葉正宏会員　及川長五郎会員
　　　以上、ありがとうございました。

　12月となりました。皆様におかれましては、いかが
お過ごしでしょうか。
　今月は「疫病予防と治療月間」です。GoToイベン
トが開始されて以来、新型コロナウイルス感染症が、
登米市は平穏なのですが、仙台市や首都圏は感染者の
数が大変多く発表されています。岩手県も夏くらいま
では発生者は 0人でしたが、今では秋田を追い抜きま
した。実は、今週末岩手で泊りがけで飲む予定だった
のですが、先方から断られてしまいました。残念とい
いますか、なんというか皆さん気を使われているのが
ヒシヒシと感じられた次第です。
　今年度、台北西門ロータリークラブより、マスクを
40箱頂いております。今回、佐藤哲弥会員のお店から
61箱を購入し、しかるべきタイミングで必要とされる
団体に寄付しようと考えております。出し惜しみして
いる訳ではありませんが、切迫した時点で提供したほ
うが喜ばれるかと思いますので、その時はご報告いた
します。
　本日は、社会奉仕委員会、伊藤幸子委員長による
フォーラムです。今年度は当クラブとしてもイベント
のキャンセルが多く、なかなか活動ができませんが、
今現在クラブとして出来ることは何かを学べれば良い
かと思います。

・12月のロータリーレート　　 1ドル=105円
・本日、例会終了後、理事会を行います。

・親睦活動委員会（布施孝尚委員長）
　先週の例会にて、クリスマス家族例会を会員のみの
夜間例会を行うことをお話いたしました。詳細につい
てＦＡＸでご案内いたします。多数のご参加をお待ち
しております。

本日の出席率

ニコニコボックス
会長要件 小野寺伸浩会長
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幹事報告 及川昭宏幹事

フォーラム

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）

●12月の定例理事会議事録（12月 3日㈭分）●●12月の定例理事会議事録（12月 3日㈭分）●
◦議事内容
　⑴12/17㈭クリスマス例会について
　　「クリスマス例会」を「夜間例会」とし、一人 2～ 3 分程度で各会員の「今年の出来事」を話して
　　もらう。パーテーションで区切りカラオケをする。
　⑵ 1 /28㈭夜間移動例会について
　　若鮨会館に於て開催（レディース会へ案内を行う）
　　詳細については、布施親睦委員長に一任する。
　⑶12/10㈭クラブ年次総会について（担当委員長準備）
　⑷マスクの寄付について（大人用2,500枚、子供用2,500枚）
　　寄付団体については、理事会で決定する。

12月に誕生日を迎えられる会員


